

01/10/2020

Fiscalía y PDI investigan femicidio de joven de 21 años en sector alto de Coyhaique

La madrugada de este jueves quedó al descubierto el femicidio de una joven de 21 años en el sector alto de Coyhaique, delito por el cual se realizan diversas diligencias conjuntas entre la Fiscalía Local, la Brigada de Homicidios, Lacrim de la PDI y el Servicio Médico Legal a fin de aclarar las causas y circunstancias de este hecho.

En torno a este caso, el fiscal de turno, Luis Contreras, explicó que “aproximadamente a

las 6 de la madrugada de hoy, se recibió un llamado telefónico para concurrir a un domicilio de pasaje La Frontera con Campos de Hielo. Concurrió primeramente Carabineros y personal del Samu”.



DILIGENCIAS

El fiscal, quien concurrió al sitio del suceso, añadió que “se pudo establecer la existencia de una muerte de una persona de sexo femenino de 21 años edad quien vive en dicho domicilio. Posteriormente concurrió Fiscalía al lugar junto a personal de la Brigada de Homicidios de la PDI y Laboratorio de Criminalística de la Policía de Investigaciones”.

El persecutor penal agregó que “se están desarrollando diversas diligencias. La causa de muerte corresponde a acción de terceras personas; no vamos a dar detalles hasta el momento de la forma y causa específica de la muerte porque son materia de investigación. Se barajan diversas hipótesis que están siendo trabajadas en este momento por la Policía de Investigaciones”.

En horas de la tarde de este jueves el imputado fue detenido y será puesto a disposición del Juzgado de Garantía para la audiencia de control de la detención este viernes, aproximadamente a las 11 horas, por el delito de femicidio.